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L’ importance des composantes du capital humain dans la réalisation de la qualité du
management des ressources humaines au sein des banquesislamiques
-Etude de cas (Banque El Baraka Algérie)-

Résumé

Le secteur bancaire a connu une grande croissance au niveau des volumes de transactions
bancaires isamique, que ce soit sous la forme de I'ouverture de banques islamiques ou de
tourner certaines banques traditionnelles & agir avec les principes de la charia islamique. Le
capital humain dans les banques islamiques représente le pivot fondamental de son succes
face a divers défis, il est le facteur principal pour atteindre les rives de la notion de qualité et
d’excellence, et c’est ici que viens le réle dela GRH en tant qu'acteur pour e dével oppement
du capital humain.

Mots-clés : Banquesislamigues, management des ressources humaines, Le capital humain.

I mportant components of human capital in achieving the quality of human resources
management in Idamic banks
- A field Study (Baraka Bank Algeria)-

Abstract

They have witnesses the banking field significant growth in the volumes of banking Islamic
transactions, whether in the form of the opening of I1slamic banks or transformations of some
traditional banks to act in accordance with the principles of Islamic Sharia law. The human
capital in Islamic banks core of its success in the face of various challenges, so it is the
principal factor for the bank to get access to the concept of quality and excellence, and from
here it comes the role of HMR as effective element to devel opment of the human capital.

Key words: |slamic banks, human resource management, human capital,
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